

Linky Réaction du journaliste Daniel ROUCOUS de l'HUMANITE

Bonjour

C'est moi qui vous remercie d'avoir relayé l'info parue dans L'Humanité.fr

Je connais bien le dossier Linky que je suis depuis la création des collectifs Stop Linky. Je peux vous dire que le mouvement s'accroît de plus en plus pour une raison bien simple : le principe de précaution face aux incertitudes de ce compteur épinglé par la Cour des comptes (ce n'est pas rien et montre que vos collectifs ont raison de douter et de refuser).

Mes cordiales salutations

Daniel Roucous

www.humanite.fr/vos-droits